
Dossi: un tormento inutile

Purtroppo l'alta velocità nei centri abitati è un problema serio. Non è accettabile la violazione del codice della strada in
zone dove la densità di pedoni e biciclette è alta. Dobbiamo sconfiggere questa incivile abitudine. E' altrettanto vero che i
dossi non sono la soluzione ; infatti nelle città del nord sono  anni che se ne sono accorti e non solo non ne installano più
ma addiritura smantellano quelli che ci sono.
Oggi anche alcune amministrazioni di sinistra della zona se ne stanno rendendo conto, infatti a Montelupo Fiorentino
stanno cercando alternative (vai all'articolo di gonews). E' destino per noi di Capraia e Limite arrivare sempre tardi nelle
scelte che contano ma speriamo che la protesta dei cittadini e la scelta di loro colleghi di partito possa far ragionare la
Giunta Sostegni. Noi la nostra soluzione l'abbiamo. In parte è stata presentata con il libretto elettorale , in parte siamo
disposti ad illustrarla se ce ne daranno l'occasione; siamo pronti fare la nostra parte. Ma forse è pretendere troppa
lungimiranza, ci accontenteremo se questa amministrazione farà un gesto di umiltà nel riconoscere di non aver risolto il
problema e di aver buttato soldi pubblici.
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